

PROVINCIA DE BIOBÍO REGISTRÓ 231 CONTAGIOS

Los Ángeles vuelve a sobrepasar los cien casos diarios de Covid-19

En un nuevo balance del cordón sanitario se informó que más de 78 mil personas han sido fiscalizadas.

Pato Gallegos
prensa@latribuna.cl

En una nueva evaluación regional entregada por la Seremi de salud, la provincia de Biobío registró 231 casos nuevos de Covid-19, con lo que llega a un total de casos acumulados de 27.937, de los cuales 1.220 se encuentran activos.

A nivel local en tanto, Los Ángeles vuelve a tener más de cien casos diarios, por lo que este jueves registró 109 casos nuevos y 14.717 acumulados hasta la fecha.

En relación a las comunas de nuestra provincia, Negrete presentó 22 casos nuevos, Alto Biobío 19, Mulchén 17, Santa Bárbara 14, Laja 13, Nacimiento once, Cabrerero diez, Yumbel seis, Quilaco y Antuco tres, Tucapel dos, mientras que San Rosendo y Quilleco sumaron un caso nuevo.

Además, la capital provincial sigue siendo la comuna con la mayor cantidad de casos activos, con 609; seguida de Concepción, con 316; y Coronel, con 213.

El delegado de Salud, Cristóbal Vidal explicó que "todas las comunas de la provincia de Biobío presentaron casos nuevos y la zona vuelve a superar la barrera

de los 200 casos, recordemos que este reporte corresponde a lo notificado antes de ayer (martes), por ende, un día antes de que comenzara nuestro cordón sanitario".

Vidal comentó que "en lo que respecta a movilidad, el informe de la UDD, que usa cuadratura de teléfonos móviles para obtener su información, nos indicaba que, de las comunas cercanas a Los Ángeles, cerca de 80 mil personas tenían una movilidad intercomunal, es decir salían o entraban a la comuna, algo que se ajusta efectivamente al número de personas que controlamos durante la jornada de ayer en el primer día del cordón sanitario".

El titular de Salud en la zona indicó que referente a la trazabilidad, tenemos información de que, en varios brotes, el nexo de origen tiene relación con Los Ángeles, aunque los casos son de otra comuna, y también el caso opuesto, un nexo de otra comuna, pero que los casos se dan en su mayoría son de la capital. Por lo tanto, no es una decisión centralista, sino pensada en toda la provincia de Biobío".

COMUNA	NUEVOS	ACUMULADOS	ACTIVOS	RECUPERADOS	FALLECIDOS
Los Ángeles	109	14.717	609	13.946	162
Alto Biobío	19	655	78	570	7
Cabrerero	10	2.016	33	1.959	24
Laja	13	1.570	43	1.503	24
Nacimiento	11	1.854	80	1.750	24
Yumbel	6	1.244	24	1.198	22
Negrete	22	841	60	777	4
Santa Bárbara	14	781	78	694	9
Tucapel	2	696	14	669	13
Mulchén	17	2.307	149	2.130	28
Antuco	3	245	8	233	4
San Rosendo	1	251	16	229	6
Quilleco	1	563	19	532	12
Quilaco	3	197	9	186	2
TOTAL	231	27.937	1.220	26.376	341

Tabla de datos elaborada en base al último informe OFICIAL de la Seremi de Salud Biobío, con datos reunidos hasta el 5 de mayo.

Quédate en casa
Reporte Covid-19
Provincia de Biobío

Covid-19 **La Tribuna** 6-5-2021

Ante situaciones de emergencia se dejó habilitada una vía exclusiva para los equipos, como Bomberos, ambulancias SAMU, atención primaria de Salud Municipal y el Servicio de Salud.

LOS ÁNGELES

Por primera vez 23 pacientes del hospital recibirán prótesis en extremidades



Pablo Loyola Retamal (24 años) perdió su pierna en un accidente laboral.

El 30 de julio del 2020 la vida de Pablo Loyola Retamal, de 24 años, cambió por completo, ya que mientras se desempeñaba en un predio agrícola, sufrió un accidente en una máquina cosechera, en el cual perdió parte importante de una de sus piernas, por lo que fue necesario amputarle la rodilla.

"No me eché a morir por nada, seguí luchando por delante y nunca me quedé. Dentro del hospital pasé por dos operaciones y sigo en tratamiento", dice orgulloso, después de probar por primera vez el aparato protésico.

Así lo relató desde la sala de fisioterapia del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz", donde ha vivido un proceso esperanzador, gracias a su esfuerzo y al trabajo de un equipo multidisciplinario.

La doctora Ximena Díaz, jefe del Centro de Costo de Medicina Física y Rehabilitación del hospital detalló que ahora se podrá costear 23 aparatos protésicos, para personas que tengan amputaciones de las extremidades inferiores, que reúnan los requisitos físicos y las condiciones de salud general.

Juan González, protestista y líder de la empresa que se adjudicó la entrega del servicio, sostuvo que, tras la prueba del molde, los beneficiarios muestran su felicidad y agradecimiento, lo que incide directamente en su rehabilitación.

"Es un programa bas-

tante bueno, porque tiene un impacto directo hacia el usuario, desde el punto de vista de la integridad de los profesionales, porque

se trabaja con un equipo multidisciplinario, por lo que se logra un resultado mucho más efectivo hacia los pacientes", declaró.

Despedida

Hoy queremos expresar nuestro enorme pesar por la abrupta e inesperada partida de nuestro querido compañero y colega

PEDRO FONSECA GARCÍA

Viajamos juntos en este "tren" llamado "vida" desde los años 1972 a 1977. Compartiendo un mismo "vagón" con muchas alegrías, triunfos y derrotas, amores y desamores y sobre todo, grandes aprendizajes. Siempre estuvo presente tu solidaridad, tu don de gente, tu cariño y lealtad. Tu compañerismo y tus consejos que acompañaban tu larga y estilizada figura llena de bondad y buena onda. Damos gracias al universo por este trayecto de vida y honramos tu presencia que nos llenó de luz y unidad.

¡Hasta siempre amado Pedro!

Ya vendrá el reencuentro.
Vuela muy alto y descansa en paz.

Tus compañeros Escuela de Obstetricia
Universidad de Concepción